

放課後子ども教室NEWS

ミニ運動会 ～たじま放課後子ども教室～

10月6日(金)に、「たじま放課後子ども教室」を訪問しました。この日は、田島体育館で、運動会と称して紅白に分かれ、しっぽ取り鬼ごっこや長縄跳びなどを楽しんでいました。

たじま放課後子ども教室では、週1～2回程度、工作や料理、町散策などの体験活動を実施しています。



<参加児童>
クッキングが楽しいです。今度、ドーナツを作るのが楽しみです。子供教室は、楽しく遊べるので好きです。

<参加児童>
体育館遊びが好きです。今日は、長縄が楽しかったです。冬になると雪遊びもできると思うので楽しみです。



<子ども教室スタッフ>
読書ボランティアもやっています。知り合った子供が声をかけてくれてうれしいです。小さい子供たちはかわいいですね。



<子ども教室スタッフ>
できるだけ、子供たちを自由に遊ばせてあげたいです。子供達と関わっていると、自分も元気でいられます。



当日は、愛宕山登山の予定でしたが、あいにくの雨でした。体育館での活動となりましたが、コーディネーターの森さんが臨機応変に対応されていました。

森さんは、「できるだけ子供たちが行ったことのないような場所に行って体験ができるよう、町散策などのプログラムを充実させています。」と話してくださいました。

子ども教室では、「子供たちが放課後の時間を楽しく過ごせるように」との配慮から、楽しく自由な雰囲気で行われていました。スタッフの方々にもその意識が共有され、全員で温かく子供たちを見守っていらっしゃいました。